

Anfrage

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Wechsel der Streckenführung der Samstags-Demos
Datum:	25.03.2022, 10:21

Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

aufgrund von Anwohnerprotesten und auch Problemen beim Einzelhandel bitten wir um Beantwortung nachfolgender Fragen im nächsten Stadtrat am 31.03.22:

- Gibt es eine rechtliche Möglichkeit, die Streckenführung der Samstags-Demos immer wieder zu wechseln?
- Warum gibt es in anderen Städten Vorgaben zur Streckenführung und in Augsburg nicht?

Eine Änderung der Streckenführung würde dazu führen, dass nicht immer die gleichen Anwohner und auch nicht die gleichen Einzelhändler von den Auswirkungen der Demo betroffen sind.

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------